関屋小学校学校だより

令和6年4月10日号

せきやっこ

関屋小学校 校長 中川秀男

健康で明るい子 進んで行動できる子 よく考える子

新年度を迎えて

保護者の皆様、お子さまのご入学、ご進級、おめでとうございます。新入生53名を迎え、全校児童362名と教職員29名の新しい組織で、令和6年度の関屋小学校の教育活動が始まりました。今年度もより質の高い学力の定着と子どもたちの心の成長を目指し、教職員が協力して様々な取組を進めてまいります。保護者や地域の皆様の変わらぬご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

本校の教育目標は「思いやりの心と社会を生き抜く力を身につけた児童の育成」です。

そして、目指す児童像として**「健康で明るい子」「進んで行動(あいさつ)できる子」「よく考える子」**の 三つを掲げています。これらは学校教育活動の根本になります。特に三つの目指す児童像を常に意識して学校 生活が送れるよう指導してまいりますので、ご家庭でもお声かけをお願いします。

令和6年度人事異動 HP用に加工しています。

職員紹介 職員一同、力を合わせて頑張ります							
	Г						
	HP 用に加工しています。						
			, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		O		
					-		

よろしくお願いします。

始業式のお話にも入学式のお話にも「あなたや」の説明を入れました。「あいさつをしよう」「なかよくなろう」「たくましくなろう」「やくそくをまもろう」の「あなたや」は生きていく上で小学生の間に身につけてほしいことです。学校の主人公は子どもたち自身であり、学級の一人一人の協力があってこそ楽しい生活が生まれます。楽しい毎日は「誰かが与えてくれる」ものではなく、自分が物事にどう取り組むか、友達とどのように関わりながら物事に向かっていくかの繰り返しの中で生まれてくるのではないでしょうか。子どもたちの自主性、自立(自律)心を大切にしたいと思います。

